

25. Mai 1933

Sehr verehrter Herr College,

schönen Dank für Ihren letzten
freundlichen Brief vom 18. Mai. Den Tod von Paul Ernst gerade in diesem
Augenblick habe ich auch sehr beklagt. Unterdessen hat Ponten hier
seinen Vortrag gehalten unter recht grossem Zulauf eines auserlesenen
Publikums. Ich glaube, dass sein Aufenthalt für ihn genussreich und für
die Sache erfreulich gewesen ist. Wir haben uns gemüht, ihm und seiner
Frau die Tage möglichst nett zu gestalten.

Für Ihren Vorschlag in München zu sprechen danke ich Ihnen
und Herrn Professor Dölger vielmals. Ich bin grundsätzlich gern dazu
bereit, kann mich nur heute noch an keinen bestimmten Termin binden,
da meine Pläne ganz davon abhängen, wann die jährliche Sitzung der Central-
Direktion unseres Institutes in Berlin stattfindet. Sobald ich darüber
Bescheid weiß, schreibe ich Ihnen. Ich wüsste gern, ob Sie und Herr
Dölger einen archaeologischen oder einen politischen Vortrag über
Griechenland vorziehen würden.

Mit verbindlichen Empfehlungen

Ihr sehr ergebener